



Villa - Chalet en venta en Ciudad Quesada, Rojales

675.000€

Referencia: R4934755 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 500m² Construído: 160m²















Costa Blanca South, Ciudad Quesada

Ubicada en una de las zonas más exclusivas y tranquilas de Ciudad Quesada, esta villa moderna y de diseño contemporáneo es el hogar ideal para aquellos que buscan lujo, comodidad y una excelente calidad de vida. Con un total de 160 m² construidos sobre una parcela de 500 m² esta propiedad ofrece una combinación perfecta de espacios amplios, acabados de alta gama y un entorno privilegiado, todo ello en un lugar muy bien comunicado con las principales atracciones de la región. Esta impresionante villa cuenta con 3 habitaciones amplias y luminosas en la planta superior, todas con ellas con baño en suite y grandes ventanales que permiten disfrutar de la belleza del entorno natural. Dos de las habitaciones tienen acceso directo a una terraza privada, ofreciendo privacidad y confort. Ademas, un aseo adicional en la primera planta para mayor comodidad de los residentes y sus invitados. La cocina de estilo independiente está equipada con electrodomésticos de alta gama y una isla central. El diseño fluido y abierto se integra perfectamente el diseño de la casa, creando un espacio ideal para convivir y disfrutar del tiempo en familia o con amigos. Desde el salón, las vistas panorámicas se abren ante ti, proporcionando un ambiente relajante y luminoso. El jardín alberga una piscina privada, donde podrás disfrutar del cálido clima mediterráneo en total privacidad. La zona exterior está perfectamente acondicionada con una terraza diseñada para relajarte y desconectar en esta zona chillout o para comer al aire libre y una zona ajardinada, ideal para aquellos que buscan disfrutar del aire libre sin salir de casa. Las vistas panorámicas que ofrece la propiedad hacia la costa y el entorno natural son simplemente espectaculares. El trastero exterior, situado discretamente en un lateral de la propiedad, es un espacio independiente que se integra perfectamente con el diseño de la casa que aporta una excelente solución para el almacenamiento adicional. Para garantizar el máximo confort durante todo el año, la villa dispone de aire acondicionado en todas las estancias. Enbsp; Además, la propiedad cuenta con un aparcamiento privado dentro de la parcela, donde podrás estacionar tus vehículos con total seguridad y comodidad. La propiedad está orientada hacia el sur, lo que asegura una excelente luminosidad y una temperatura agradable a lo largo del día. La orientación también optimiza las vistas, proporcionando un entorno ideal para disfrutar de las tardes soleadas y las suaves noches mediterráneas. Enbsp; La villa se encuentra a tan solo 15 minutos en coche de las mejores playas de Guardamar. A tan solo 5 minutos de la propiedad, encontrarás una amplia variedad de comercios, supermercados y restaurantes, por lo que tendrás todo lo necesario para tu día a día sin necesidad de desplazarte mucho. Enbsp; Además, los amantes del golf estarán encantados de saber que los campos de golf más cercanos se encuentran a solo 10 minutos en coche, lo que convierte esta villa en el lugar perfecto para disfrutar de este deporte. Esta propiedad ha sido diseñada para ofrecerte un estilo de vida cómodo, relajado y exclusivo, con una combinación de lujo, funcionalidad y ubicación envidiable. Ya sea como residencia permanente o como segunda vivienda, esta villa ofrece todo lo que necesitas para disfrutar al máximo del clima mediterráneo y de la vida en la Costa Blanca. No pierdas la oportunidad de visitarla. ¡Contáctanos hoy para más información o para concertar una visita y descubrir tu nuevo hogar en la Costa Blanca!





Características:

Caracteristicas Terraza Privada Trastero - Almacén **Seguridad** Alarma